


LUGANO - «Inutile piangere per l'ennesimo aumento dei premi della

cassa malati. Ci sono tante piccole cose che possiamo fare, tra cui

risparmiare �no a quasi 50 milioni di franchi all'anno in Ticino. Già da

subito». La ricetta è di Christian Garzoni, infettivologo e presidente della

rete "mediX ticino". L'obiettivo è quello di sensibilizzare medici,

farmacisti e pazienti sull'uso dei farmaci generici. Niente più originali

dunque, se c'è l'alternativa, vale a dire se il brevetto originale è scaduto

e un generico è disponibile.  

Molti pazienti sono ancora insicuri nell'usare i generici. L'e�cacia

è davvero uguale a quella degli originali? 

«Assolutamente sì. Il generico è un farmaco che contiene esattamente

gli stessi principi attivi dell'originale. Al massimo cambiano i

componenti che danno forma e volume al farmaco, gli eccipienti.

Dettagli non rilevanti nella stragrande maggioranza dei casi».  






